

Agenda

Vendredi 6 juin

18h30 à Aussonne

Rencontre de l'Aumônerie

Samedi 7 juin

17h00 à Cornebarrieu

1° communion des enfants du catéchisme

Mercredi 11 juin

20h30 à Aussonne

Réunion de l'EAP

Dimanche 15 juin

10h30 à Cornebarrieu

Fête de l'Aumônerie

Jedi 19 juin

19h30 Soirée SPI

Dimanche 22 juin

10h30 à l'Annonciation

Messe de fin d'année

Contacts

Père Frédéric Adgé Amian, Curé

06.11.36.16.21

Père Augustin Thollet, Vicaire

06.75.28.58.09

Père René Agnero, Vicaire

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

Daniel Facérias, Diacre permanent

06.76.04.46.74

Mathieu Villeminot, Diacre permanent

maville380@gmail.com

Le secrétariat paroissial est ouvert :

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

Editorial

Te Deum*

En ce mois de juin, notre reconnaissance au Seigneur est vive. Que d'évènements vécus sous la motion de l'Esprit du Seigneur, évènements impulsés par l'espérance qui ne déçoit pas ! Quel beau cadeau à nous de vivre une Année d'Espérance ! En effet, depuis l'ouverture de cette Année Sainte Jubilaire jusqu'à ce jour, des signes, qu'ils soient grands ou moins grands, ou même insignifiants, disent que Dieu est à l'œuvre par l'Esprit Saint et conduit lui-même son Eglise. Parmi tant de moments de grâces, invoquons le temps de Carême qui a été priant et celui de Pâques touchant à sa fin avec de belles célébrations des sacrements de l'Eglise et de belles conversions.

Le rappel à Dieu du pape François vécu dans la foi et dans la promesse de notre baptême et surtout l'efficacité et la priante organisation des obsèques de ce dernier ainsi que l'élection de son successeur, le pape Léon XIV, sont également pour nous chrétiens des moments d'action de grâces.

Notre joie a été grande de vivre le 24 mai dernier la sortie paroissiale à Notre Dame de Rocamadour et de prier pour tous ces enfants et tous ces jeunes de notre paroisse qui vont faire leur Profession de foi, Baptême, Communion et Confirmation dans ce mois de juin ! Que de Grâces ! Que d'action de Grâces ! Ma gratitude infinie à toutes ces personnes, parents, catéchistes, animateurs qui accompagnent ces enfants et jeunes !

Profitons de toutes ces célébrations du mois de juin, avec la fête de Sainte Blandine, la Pentecôte, la fête de Ste Germaine de Pibrac, la Sainte Trinité, la fête Dieu et la fête des Saints Pierre et Paul sans oublier les deux ordinations sacerdotales dans notre diocèse de Toulouse pour nous sanctifier et dire au monde que, contre tout, Dieu est là présent dans nos vies !

Père Frédéric

*Le Te Deum est une hymne latine chrétienne. L'expression complète est Te Deum laudamus qui signifie « Nous te louons, ô Dieu ». Dans les manuscrits anciens, il s'intitule parfois Laus angelica (louange angélique), Hymnus in die dominica (hymne pour le dimanche) ou Hymnus ambrosianus (hymne ambrosien), par allusion à l'un de ses auteurs présumés, Ambroise de Milan. Il date probablement de la fin du IVe siècle ou du début du Ve siècle.



Actualités paroissiales

Deviendront enfants de Dieu par le Baptême

Annaelle et Anabelle SERI, Manon SALLERON dimanche 15 juin pendant la messe à Cornebarrieu

Louise CLAIREFOND dimanche 15 juin après la messe à Cornebarrieu

Elena SANCHEZ dimanche 29 juin à Aussonne

S'uniront par le sacrement du Mariage

Cédric COURREGÉ et Sandra EUBERIO le samedi 14 juin à 15h à Cornebarrieu

Pierre OLIVIER et Jasmine FRESQUET le samedi 14 juin à 17h à Mondonville

Fabien SOLLES et Pauline GALLY le samedi 21 juin à 15h à Aussonne

Ont été célébrées les obsèques religieuses de

Christian de FAVERI le 2 mai à Beauzelle

Christian PASTOR le 6 mai à Beauzelle

Mauricette SAFON le 13 mai à Aussonne

Mireille TORRES le 16 mai à Aussonne

Jacques DOZIO le 21 mai à Mondonville

Renée BOUSQUET le 23 mai à Seilh

Gérard CANALS le 27 mai à Seilh

Grand rassemblement diocésain au MEETT le Dimanche de Pentecôte

N'oublions pas le grand rassemblement diocésain du dimanche 8 juin. Pas de messe sur notre ensemble paroissial le dimanche (messe anticipée du samedi 7 juin à 18h30 à Seilh maintenue). L'inscription est obligatoire :

<https://toulouse.catholique.fr/Programme-de-la-journee-et-informations-pratiques>

Tribune de la Conférence des responsables de culte en France (CRCF) sur la fin de vie : les dangers d'une rupture anthropologique
<https://www.crcf-edu.fr/> à lire.

Un autre lien à consulter :

<https://appeldespsy.org/>

La proposition de loi Faloni examinée à partir du 12 mai veut permettre à des personnes présentant une « souffrance psychologique » de programmer leur mort. C'est une capitulation, pas une compassion. Nous, psychologues, psychiatres et psychothérapeutes, refusons de devenir les témoins impuissants d'un système qui renonce à soigner, à accompagner ; qui abandonne en somme. Chaque jour, nous luttons pour redonner espoir à ceux que le désespoir submerge. Et nous savons

que la souffrance psychique n'épargne personne, surtout pas les personnes fragilisées par l'âge, l'isolement ou la maladie. Valider la mort comme réponse à cette souffrance psychique, c'est trahir nos patients. C'est inciter au suicide, c'est piétiner nos efforts, nos engagements, nos valeurs. Nous disons non. Sans compromis.



Pèlerinage de Pibrac

Sainte Germaine

Du 13 au 15 juin 2025

« Avec Germaine pèlerins d'espérance... »

Contacts : Accueil Ste-Germaine

05.61.86.08.34

saintgermaine@alicepro.fr

www.saintgermaine.depibrac.fr



Duc in altum !